



Zipfelmütze aus dem Fenster gesteckt und ganz freundlich gesagt hätte: „Nun, junger Herr, was wünschen Sie denn? Kommen Sie gefälligst mal ein bißchen näher!“

Vielleicht wohnte auch das Schneewittchen mit den sieben Zwergen in dem kleinen Hause und kam gleich heraus, um hier im Gärtchen Gemüse für die kleinen Leute zu pflücken, denn ein richtiger Zwergengarten lag da auch vor dem kleinen Hause, ein Garten mit ganz schmalen Wegen und vielen kleinen Beeten, wie Kinder sie anlegen und mit Radies und Salat, Blumen, Petersilie, Spinat und Wurzeln im Frühling besäen, jedes Beet hübsch für sich und mit bunten Steinen von dem andern getrennt.

Auch eine kleine grüne Bank war da neben der Haustür, und